



Instituto Teletón de Valdivia superó cifra del año 2023 y recaudó más de \$65 millones

MONTO FINAL. Desde la institución local confirmaron su alegría por cuanto la meta era de 49 millones de pesos.

Era uno de los objetivos para esta nueva Teletón y se cumplió. Según antecedentes de la institución, el Instituto Teletón de Valdivia este año logró recaudar \$65.256.285, superando los casi 49 millones que lograron reunir el año pasado.

Así lo confirmó Carlos Carrasco, jefe de gestión social y voluntariado de Teletón Valdivia, quien expresó que “este era uno de los objetivos que nos propusimos como centro, y por suerte la gente nos acompañó. Tuvimos un día muy lindo y solo al final de la jornada se dejaron caer unas gotas de lluvia, pero el resto del día tuvi-

“

Tuvimos una activa participación de las familias que llegaron, quienes no solo vinieron a ver el show, sino también a colaborar...”

Carlos Carrasco
Teletón Valdivia.

mos una constante llegada y salida de familias completas”.

“En relación al año pasado, en ese sentido fue mucho mejor, ya que el año pasado llovió mucho para el día de las activi-

dades, y pese a eso igual tuvimos una recaudación importante. En ese sentido, este año también tuvimos un número superior de personas que llegaron, ya que estamos calculando que aproximadamente 10 mil personas llegaron durante todo el día, que comenzó bien temprano con la apertura de la caja auxiliar”.

Sobre como estuvo la jornada, Carrasco señaló que fue positiva, y destacó que “tuvimos una activa participación de las familias que llegaron, quienes no solo vinieron a ver el show sino también a colaborar, vinieron muchos a cortarse el pelo, a pintarse, a comer y a partici-



COMUNICACIONES TELETÓN VALDIVIA.

MÚSICA EN VIVO, BAILES Y CONCURSOS, FUERON PARTE DE LAS ACTIVIDADES QUE SE REALIZARON AYER.

par de distintas actividades que tuvimos durante el día”.

“Pero lo más importante creo yo, es que vinieron y lograron conocer las instalaciones de Teletón Valdivia, y que a la vez pudieran materializar que todos los aportes que entregan para la Teletón, es para la construcción y el funcionamiento de un centro como este, así que en ese sentido estamos muy contentos, y la gente se le vió también muy contenta, vimos que Teletón tuvo mu-

10
mil personas aproximadamente llegaron la jornada de ayer a las dependencias de Teletón Valdivia.

cha demanda con los niños y niñas, y nuestros voluntarios estuvieron a la altura, con mucha disponibilidad y la gente creo que eso lo agradece”.

Sobre la posibilidad de coordinar visitas al instituto fuera de la jornada de ayer, el je-

fe de gestión social y voluntariado de Teletón Valdivia, informó que “en realidad este fue el día para poder conocer las instalaciones de una manera más espontánea, porque hay un ambiente festivo. Pero es cierto que las puertas de la institución están abiertas durante todo el año, para eso es importante que nos puedan contactar con anticipación para poder coordinar, y de esa manera poder acompañarlos en este proceso”.